

Forschung trifft Praxis im Pérolles II

Universitäre Forschung und Unternehmenspraxis können gegenseitig viel voneinander profitieren, wenn sie sich aufeinander einstellen und eine gemeinsame Sprache finden. Das lässt sich ganz einfach zeigen. Unter dem Titel „Welchen Nutzen bietet die Managementforschung für die Unternehmenspraxis? Quelle valeur ajoutée la recherche en management peut-elle amener aux managers?“ diskutierten Prof. Markus Gmür und Prof. Eric Davoine mit Managerinnen und Managern über die Erfolgsfaktoren in der Zusammenarbeit von Universität und Unternehmen.

Drei Manager nahmen an dem Podiumsgespräch teil:

Gabriele Buchs, Leiterin Human Resources, Krebsliga Schweiz et présidente de l'association HR Fribourg, Steve Bonvin, Directeur Ressources Humaines et Formation de la Radio Télévision Suisse, und Yvonne Ribl, Geschäftsführerin des SBK. Das Podiumsgespräch wird vom Journalist Marc Benninger (HR Today) moderiert.

Dabei kamen die Arbeits- und Denkweisen zur Sprache, welche die Forschung und die Organisationspraxis kennzeichnen, die Unterschiede, die dabei bestehen und die Möglichkeiten zum produktiven Diskurs. An einer Reihe von konkreten Beratungsprojekten aus den Bereichen der Unternehmensführung, dem Personalmanagement, dem Mitgliedermarketing und der Organisation arbeiteten die beiden Professoren gemeinsam mit drei Kooperationspartnern aus der Praxis und den weiteren Teilnehmern die Erfolgsfaktoren für einen inspirierenden Austausch heraus.

Wie es in Freiburg/Fribourg gute Tradition ist, hatten sich Kurzvorträge und Diskussion in Deutsch und Französisch gemischt.